



SOUVENIRS
DE LA
FÊTE DES VIGNERONS
DE VEVEY

PAR une belle matinée du mois d'août 1889, une colonie de baigneurs d'Évian, dont je faisais partie, s'élançait joyeusement sur le bateau à vapeur l'*Helvétie*, qui cinglait vers Vevey où nous attirait la fête célèbre des Vignerons.

Le plaisir que nous escomptions d'avance fut d'abord quelque peu troublé par les péripéties de la traversée.

L'encombrement sur l'*Helvétie* était inouï, la circulation presque impossible. Tout cela n'était rien encore à côté de l'effroyable branle-bas qui se manifesta à bord au moment psychologique du déjeuner.

Rien n'aiguise l'appétit comme une excursion matinale sur le beau lac bleu, le Léman, par une splendide journée d'été.

Nous nous étions heureusement lestés avant notre départ, mais les trois quarts des passagers n'avaient pas pris cette sage précaution, et leurs appels déchirants et infructueux